

ATENCIÓN A CIUDADANOS Y GESTORÍA SOCIAL DEL MES DE MARZO

9 de Marzo

Charlamos con un grupo de jóvenes en Torreón, y tuvimos la oportunidad de intercambiar ideas. Además les presentamos un informe de nuestras actividades y acordamos trabajar juntos en la creación de Iniciativas en pro de los jóvenes.



23 de Marzo

Realizamos apoyo económico para medicamento y despensa a algunos vecinos de la colonia Antigua Aceitera y Buenos Aires que así nos lo solicitaron.

30 de Marzo

Atendimos la solicitud de algunos vecinos de la Colonias Primera Rinconada, Segunda Rinconada, Tercera Rinconada, Polvorera, Huizache, Buenos Aires, José R. Mijares y Prolongación José R. Mijares, para recorrer el sector y apoyar con materia deportivo y gestionar a rehabilitación de diversos espacios deportivos ante el R. Ayuntamiento de Torreón.

